

“NO ESTOY DE ACUERDO CON ANDREA MORALES”

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diarioextra.com

¿Cómo líder del PAC qué opinión tiene sobre la decisión de Andrea Morales?

-Yo difiero de Andrea. El PAC ha tratado de defender a las mayorías y por lo que votaron el 7 de octubre. Pero el pueblo de Costa Rica no aprobó el TLC para que se cobrara un canon ridículo a las empresas transnacionales que quieran entrar al mercado de las telecomunicaciones.

El pueblo tampoco votó por una certificación del TLC, porque eso no está incluido en el tratado que se sometió a votación en Costa Rica.

Lo que nosotros hemos tratado es de defender al pueblo contra aquellos que pretenden mal utilizar el TLC con políticas neoliberales.

Evidentemente hay una diferencia entre las acciones que usted anunció en la última carta al Presidente Arias y lo que está haciendo Andrea Morales. ¿Se debe eso a falta de liderazgo o a rebeldía?

-Claro que hay una diferencia, pero nosotros estamos defendiendo a las mayorías, para que su voto no sea utilizado para complacer los intereses de unos pocos.

¿Está dando Andrea Morales su apoyo solapado a los proyectos de implementación, asistiendo a las sesiones?

-Ella dice que no les va a dar el voto, pero la consecuencia de su asistencia es que los proyectos pasen, en el marco de violaciones a la institucionalidad, como meterle al TLC nuevos contenidos que no fueron contemplados en la negociación con Estados Unidos.

¿Va Andrea Morales en contra de las convicciones del PAC con esta decisión?

-Nosotros creemos que al no cohonstar las violaciones a la institucionalidad de quienes respaldan el TLC, estamos yendo acorde con nuestros principios, ella considera que no es así, porque lo interpreta de manera diferente.

¿Qué consecuencias políticas le trae esta decisión de Morales al PAC?

-Depende de cómo la gente lo perciba. Nosotros juramos defender a las instituciones del país y es lo que estamos haciendo.

Probablemente, sí, esta decisión nos afecta, porque ella no aclaró qué es lo que está detrás de todo esto.



Ottón Solís aseguró diferir de Andrea Morales, quien acusó al PAC de no respetar a la mayoría que aprobó el TLC en octubre pasado.